



## La Novena México estrena su uniforme alternativo imponiéndose a Gran Bretaña en el WBC

**Ciudad de México, 15 de marzo de 2023.-** Por primera vez en la historia del World Baseball Classic (WBC), la **Selección Mexicana de Béisbol** lució este 14 de marzo un **uniforme alternativo** fabricado de pies a cabeza por [New Era](#), con el que derrotó 2 carreras contra 1 a su similar de Gran Bretaña; en un juego lleno de **emociones** donde el pitcheo, los relevos en la lomita y el bateo oportuno de quien menos se esperaba hicieron la diferencia, acercando un poco más al representativo nacional a la siguiente fase del torneo, tras caer contra Colombia en el arranque y vencer el domingo pasado a Estados Unidos con todo y su “**dream team**”.

Con **base blanca y finos detalles en rosa mexicano y baby blue**, que es un color tendencia para esta primavera, resalta que el equipo comandado por Benjamín Gil es el único que acudió a la máxima justa internacional del “rey de los deportes” con **tres uniformes**, y no dos como se acostumbra (local y visitante), tratando de darle un toque todavía más especial al **espíritu de lucha** que este año comparte un sólido roster con estrellas de las Grandes Ligas, como son Julio Urías y José Luis Urquidy, lanzadores que forman parte del club de mexicanos con anillos de **campeones de la Serie Mundial** de la MLB.

### Alternativo el uniforme y alternativo el lineup

Durante las cerca de tres horas que duró el encuentro, los colores rosa mexicano y baby blue no fueron los únicos elementos **alternativos** de la Novena México, sino también el lineup preparado para la ocasión, en vista de que **algunos jugadores titulares descansaron** para regresar al terreno de juego contra Canadá este miércoles.

Por ejemplo, **Austin Barnes**, nacido en Estados Unidos pero cuya madre es de origen mexicana, cedió su lugar al catcher mexicano **Alexis Wilson**, oriundo de Los Mochis (Sinaloa) y que se ha convertido en un favorito del mánager Gil por encima de otros receptores que competían por ocupar el lugar dejado apenas dos semanas atrás por **Alejandro Kirk**, quien a sus 24 años tuvo que decir “no” al Clásico Mundial de Béisbol para iniciar la pretemporada de la MLB con los **Toronto Blue Jays**.

Otras novedades del encuentro donde por primera vez la Selección Mexicana de Béisbol usó **una “piel” en colores distintos a los tradicionales de la bandera**, mas no por ello menos mexicana, fue que el lanzador abridor **Taijuan Walker** llegó al récord de **8 ponches** en una aparición, algo nunca antes visto en las participaciones de la Novena México en el WBC. En este caso, su llamado fue posible gracias a que su madre y abuela nacieron en nuestro país.

Mientras que Alexis Wilson, de quien se esperaba una actuación discreta a la ofensiva como noveno bate del equipo nacional, se convirtió en el héroe y en el **jugador más valioso** (MVP, por sus siglas en inglés) del encuentro, al conectar los hits que remolcaron el par de carreras con que la Novena México se impuso a los británicos por la mínima diferencia.



## Dejarlo todo en el campo, pero sin perder el estilo...

Algo que llamó la atención de los aficionados con motivo del **estreno del uniforme alternativo** de la Selección Mexicana de Béisbol, fue que algunos jugadores aprovecharon la ocasión para **combinar como nunca lo habían hecho**: usando un calzado alusivo a los colores de esta nueva "piel". Los spikes más vistosos fueron sin duda los del jardinero izquierdo **Randy Arozarena** y los del segunda base **Jonathan Aranda**, quienes lucieron zapatillas también en **rosa y azul**. A ellos les siguió el primera base **Joey Meneses**, saltando al campo con unos spikes tono azul pastel.

Después de un gran juego al filo de la navaja, pues por momentos parecía que Gran Bretaña tenía todo para darle la vuelta al score cuando se puso 1-1 en la sexta entrada, se espera que la Novena México complete la tarea en esta primera fase como parte del **Grupo C** del WBC, cuando se enfrente hoy a Canadá, **conservando la magia que le trajo al equipo vestir un uniforme alternativo**, nunca antes visto ni imaginado por quienes incluso llevan años siguiendo el desempeño de los peloteros mexicanos dentro y fuera de nuestras fronteras.

Como bien decía **Rodrigo López, Gerente General de la Selección Mexicana de Béisbol**, durante la presentación de los tres uniformes de la Novena México diseñados y fabricados por **New Era**: *"Estos uniformes nos hicieron reforzar la idea de que 'este año es el bueno', de que 'traemos con qué' no sólo en lo deportivo sino también en lo eficiente que es la nueva indumentaria para dejarlo todo en la batalla con comodidad y seguridad"*.

Encuentra a la venta en estos nuevos colores alternativos el **jersey del equipo** y su inseparable gorra **59FIFTY**, considerada como "el headwear del béisbol en todo el mundo", en [newera.mx](http://newera.mx), tiendas oficiales y con distribuidores autorizados.

---

### Acerca de New Era

New Era Cap Co. Inc. es una marca internacional de moda con herencia deportiva, con más de 100 años de experiencia haciendo gorras. La compañía fue fundada en Buffalo, Nueva York, en 1920 y hoy cuenta con operaciones alrededor del mundo. Es mejor conocida por ser la gorra oficial de los equipos de Ligas Mayores de Beisbol (MLB), NFL y NBA.

Las gorras New Era son utilizadas como un símbolo de expresión personal por atletas, artistas y gente relevante alrededor del mundo. New Era impulsa a las personas a mostrar su personalidad a través de sus productos.

Para mayor información, visita [www.newera.mx](http://www.newera.mx) y el blog [www.newera.mx/blog](http://www.newera.mx/blog).